

CARLA HAHN

EUROPAMEISTERSCHAFT ANADIA (POR)

INFO 13 | 2023 |

Foto by privat Hahn



COMING NEXT

07.07.2023

ANADIA (POR)

Team Relay (Staffel)

08.07.2023

ANADIA (POR)

CIC ON SWISS BIKE CUP

23.07.2023

ALBSTADT (GER)

Deutsche Meisterschaft

SHORT RACE XCC EM ANADIA (POR) 2023

Der Abi-Ball liegt jetzt auch wohl behalten hinter mir.
Jetzt geht's mit dem Radfahren richtig los!

Am Dienstag ging der Flieger nach Porto, von dort wurden wir nach Anadia geschuttelt. In Anadia fanden auch schon letztes Jahr die Europameisterschaften statt, so war uns die Strecke schon bekannt. So wusste ich bereits, dass die Strecke sehr steile, aber zum Glück kurze, Anstiege besitzt, mit, leider, nur kurzen Abfahrten. Diese sind mit Sprüngen, Drops und Anliegern gespickt. Einen längeren Rockgarden gibt es auch, welcher nicht ganz ungefährlich für die Reifen ist. Nachdem ich vor und während des Abiturs etwas weniger trainiert hatte, steigerte mein Trainer das Training in den letzten beiden Wochen. Ich rechnete mir für das Short-Race (XCC) einiges aus. Die Strecke des Short-Races ist meist sehr breit und aber super schnell. Man muss aufpassen,

dass es keine zu großen Lücken gibt, da es fast unmöglich ist diese wieder zu zufahren.

Ich startete verhalten und reihte mich als Dritte in das Fahrerfeld ein. Die erste Runde verbummelten wir, erst nach dieser wird die Anzahl der Runden festgelegt, heute 6 Runden. In Runde 2 bis 4 beobachtete ich die Anderen, wie immer war Marta Cano Espinosa (ESP) mit dabei und die junge Norwegerin Kamilla Aasebo. Sie stellte sich als stärkste Widersacherin heraus. In der vorletzten Runde startete ich eine erste richtige Attacke und konnte schon Abstand machen. Ich ließ Kamilla dann nochmals etwas rankommen, setzte dann im Anstieg der letzten Runde die finale Attacke und konnte als erste durchs Ziel fahren. Auf Rang drei hinter Kamilla, kam Eva Herzog (AUT) ins Ziel. Bis bald
CARLA

